

Gold Medal Sportswear

Pour l'athlète sérieux For the serious athlete



COUSSINE • RÉCONFORTE • PROTÈGE
Lavable et réutilisable

CUSHIONS • COMFORTS • PROTECTS
Washable & Reusable

Performance



INTELLIGEL®

Essai et dermatologie
Repasser plus
Dermatologically tested
Hypoallergenic

Accepté par
Accepted by:



Association médicale
podiatrice canadienne
Canadian Podiatric
Medical Association

©A-Ligne Inc. 2010
Intelligel Performance™ is a Registered
Trade Mark of A-Ligne Healthcare Products Inc.





Bouclier Digital en gel Gel Digit Defender

- Atténue et absorbe le frottement, la pression, la vibration et les chocs sur les doigts ou les orteils.
- Excellente protection pour prévenir "l'orteil noir" ou la décoloration sous les ongles.
- Donne d'excellents résultats dans tout type de chaussures athlétiques.
- Idéal pour prévenir les ampoules et l'irritation.
- Sans latex.

- Reduces / absorbs friction, pressure, vibration and shock on fingers or toes.
- Excellent protection against "black toe" or discoloration under the nails.
- Achieves excellent results in all athletic footwear; will not slide.
- Ideal for the prevention of blisters and abrasion.
- Latex free.

MODE D'EMPLOI

DIRECTIONS FOR USE

- Laver et sécher le pied ou la main.
Wash and dry foot or hand.
- Enfiler le produit sur le doigt ou l'orteil.
Slip product over the affected digit.
- Retirer le produit au moins 3 à 4 heures par jour pour permettre à la peau de respirer.
Remove the product at least 3 to 4 hours daily to allow skin to breathe.

5023 Petit/Small

5024 Grand/Large



1-800-563-1115

Gold Medal Sportsveur



- Nouvelle technologie qui rétablit l'état naturel de des fibres nerveuses et soulage la douleur.
- Idéal pour les douleurs moyenne à sévère, algûe, subalgûe et chronique, douleur des muscles et joints, entorse et spasme, irritation ou inflammation nerveuses.
- Agit au contact; soulagement immédiat de la douleur.
- L'effet dure de 4 à 6 heures.
- Médicament en vente libre.
- *New Technology restores pain nerve fibers to their natural resting state.*
- *Ideal for moderate to severe pain, Acute, subacute and chronic pain, muscle and joint pain, strain ans spasm, nerve irritation or inflammation.*
- *Works on contact; immediate pain relief. Effect lasts 4 to 6 hours*
- *Topical over the counter (OTC) medication.*

MODE D'EMPLOI
DIRECTIONS FOR USE

- **Appliquez généreusement l'analgésique sur une grande surface circulaire d'au moins 10 cm autour de la région endolorie.**
Apply liberally to a wide area covering a circle of at least 4" from the point of maximum pain.
- **Maintenir la zone douloureuse au repos pendant 10 minutes. Si la douleur persiste, réappliquer.**
Keep painful area at rest for 10 minutes. If pain is not gone after 10 minutes, reapply.
- **Peut être réutilisé toutes les 6 heures au besoin.**
May be used every 6 hours as needed.

- ✓ **All Natural, All Organic**
- ✓ **No Side-Effects, Completely Safe**
- ✓ **No Prescription Needed (OTC)**
- ✓ **Topical Analgesic**
- ✓ **Entièrement naturel, organique**
- ✓ **Aucun effet secondaire, complètement sécuritaire**
- ✓ **Aucune prescription nécessaire**
- ✓ **Analgésique topique**



#5430 9ml/9ml



1-800-563-1115

Gold Medal Sportswear



Bouclier d'ampoule en gel auto-adhésif à usage multiple

Auto-Adhesive Multiple use

Gel Blister Defender

- Couper pour un ajustement sur mesure.
 - Adhère à la surface de la peau sans utiliser d'adhésif. Le pouvoir d'adhésion revient après le lavage.
 - Aide à absorber et éliminer le frottement, la pression, la vibration et les chocs sur différentes parties du corps.
 - Donnent d'excellents résultats dans tout type d'équipement athlétique (casques, gants, patins, etc.).
 - Sans latex, sans adhésif.
 - Disponibles avec couverture antimicrobienne ou transparente.
 - Idéals pour la prévention des ampoules et de l'irritation.
- Can be cut for a custom fit.
 - Product adheres to skin without the use of adhesives. Tack comes back after washing!
 - Helps absorb and eliminate friction, pressure and shocks to different areas of the body.
 - Achieves excellent results in all athletic sports gear (helmets, pads, gloves, skates, etc.).
 - Latex/adhesive free.
 - Available with anti-microbial or transparent top cover.
 - Ideal for the prevention of blisters and chafing.

MODE D'EMPLOI

DIRECTIONS FOR USE

- **Laver et sécher l'endroit à protéger.**
Wash and dry foot area needing protection.
- **Couper à la grandeur désirée.**
Cut product to desired size.
- **Retirer la pellicule protectrice et placer la partie collante contre la région à protéger.**
Remove protective film from product and place product sticky side against the area to protect.
- **Retirer le produit au moins 6 heures par jour afin de laisser la peau respirer.**
Remove product at least 6 hours daily to allow skin to breathe.

#5154 4" x 6" Beige/Beige

#5155 4" x 6" Transparent/Clear



1-800-563-1115

Gold Medal Sports Gear



Talonnette pour épine de Lenoir

Heel Spur Cushion

- Procure confort et soulagement pour les talons, chevilles, genoux et le dos. Amortit et diffuse le poids.
- Donne d'excellents résultats dans tout type de chaussures athlétiques. Reste en place.
- Couverture supérieure anti-odeur.
- Sans latex.
- Pastille confort amovible.
- Idéal pour les gens qui souffrent d'épine de Lenoir, fasciites plantaires, de douleurs aux genoux, au dos et aux chevilles.
- Provides comfort, relief for heel, ankle, knee and back pain. Cushions and diffuses weight. Achieves excellent results in all athletic footwear; will not slide.
- Anti-odour top cover.
- Latex free.
- Ideal for those who suffer from heel spurs, plantar fasciitis, knee pain, back pain and ankle pain.

MODE D'EMPLOI

DIRECTIONS FOR USE

- **Laver et sécher le pied et les chevilles.**
Wash and dry foot and ankle.
- **Placer le produit à plat à l'intérieur de la chaussure, l'extrémité arrondie contre le talon de la chaussure et la couverture supérieure anti-odeur sur le dessus.**
Place the product flat on the inside of the shoe with the rounded end placed along the heel of the shoe and the anti-odour top cover facing up.
- **Insérer la pièce amovible dans le trou au besoin.**
Place removable plug into its cavity if needed.
- **La pièce amovible peut être utilisée ou non, selon le confort qu'elle vous apporte.**
The removable plug may or may not be needed, depending on the comfort you experience with or without the plug.

#5126 Petit / Small
#5127 Grand / Large



1-800-563-1115

Gold Medal Sportswear



Disques corporels tout usage en gel All Purpose Gel Disks

Avec ou sans endos adhésif With or without adhesive backing



Aident à absorber et éliminer le frottement, la pression, la vibration et les chocs sur différentes parties du corps.

Donnent d'excellents résultats dans tout type d'équipement athlétique (casques, gants, patins, etc.).

Sans latex.

Disponibles avec ou sans endos adhésif.

Idéals pour la prévention des ampoules et de l'irritation.

Peuvent être coupés pour un ajustement sur mesure.

Helps absorb and eliminate friction, pressure and shock to different areas of the body.

Achieves excellent results in all athletic sports gear (helmets, pads, gloves, skates, etc.).

Latex free.

Available with or without adhesive backing.

Ideal for the prevention of blisters and chafing.

May be cut for a custom fit.

MODE D'EMPLOI

DIRECTIONS FOR USE

- **Laver et sécher l'endroit à protéger.**
Wash and dry area needing protection.
- **Placer les coussinets de gel afin qu'ils épousent confortablement la zone fragilisée. Maintenir en place à l'aide d'un bandage élastique, d'un bas ou d'une chaussette. Les coussinets de gel ne doivent pas glisser sous le talon.**
Position gel pads to comfortably contour over the affected area and secure in place with elastic bandage, sock or stocking. Gel pad should not go under the bottom of the foot.
- **Le côté adhésif du produit est attaché à l'intérieur de l'équipement sportif, du casque, des gants, etc. NE JAMAIS ATTACHER LE CÔTÉ ADHÉSIF À LA PEAU.**
Adhesive side of product is attached to the sports gear, helmet, pad etc. NEVER ATTACH TO THE SKIN.
- **Retirer le produit au moins 3 à 4 heures par jour pour permettre à la peau de respirer.**
Remove product at least 3 to 4 hours daily to allow skin to breathe.



5030 sans endos adhésif

Without adhesive backing

5032 avec endos adhésif

With adhesive backing





Protecteur pour tibia en gel Gel Shin Guard



- Aide à absorber et éliminer la friction, la pression et les chocs sur le tibia causés par la partie supérieure des chaussures rigides.
- Donne d'excellents résultats dans tout type de chaussures athlétiques hautes.
- Tissu doux, extensible, confortable, entièrement doublé de gel polymère breveté.
- Sans latex.
- Idéal pour la prévention des ampoules et de l'irritation.
- Helps absorb and eliminate friction, pressure and shocks on shins caused by the front top edge of rigid footwear.
- Achieves excellent results in all high top athletic footwear.
- Soft, comfortable stretch fabric fully lined with proprietary polymer gel.
- Latex free.
- Ideal to eliminate painful chafing, rubbing and skin rub out on shins.

MODE D'EMPLOI DIRECTIONS FOR USE

- Laver et sécher la zone à être protégée.
Wash and dry area that needs protection.
- Enfiler le produit en plaçant le gel directement sur le tibia.
Slip product on so that the gel is in direct contact with the shin.
- Le produit convient pour le pied gauche ou droit.
Product fits either foot.
- Retirer le produit au moins 3 à 4 heures par jour pour permettre à la peau de respirer.
Remove the product at least 3 to 4 hours daily to allow skin to breath.

#5082 - 2 tubes: 3" x 5"
#5083 - 1 tube: 3" x 10"
#5084 - 1 tube: 3" x 5"

1-800-563-1115

Gold Medal Sportswear

info@goldmedaldistributors.ca



Protecteur pour tendon d'Achilles en gel

Gel Achilles Tendon Protector



- Aide à absorber et éliminer le frottement, la pression, la vibration et les chocs à l'arrière du talon et de la cheville.
- Protège le tendon d'Achille.
- Donne d'excellents résultats dans tout type de chaussures athlétiques.
- Fait de tissu de nylon/lycra confortable.
- Sans latex.
- Conçu pour s'ajuster à l'anatomie et garder le coussinet de gel polymère en place.
- Idéal pour la prévention des ampoules et de l'irritation.

- *Helps absorb and eliminate friction, pressure and shocks to the back of the heels and ankles.*
- *Protects the Achilles tendon.*
- *Achieves excellent results in all athletic footwear.*
- *Anatomically designed comfortable Nylon/Lycra fabric.*
- *Latex free.*
- *Engineered to keep the proprietary polymer gel pad in position.*
- *Ideal for the prevention of blisters and chafing.*

MODE D'EMPLOI

DIRECTIONS FOR USE

- **Laver et sécher le pied.**
Wash and dry foot.
- **Enfiler le produit de manière à ce que le coussinet de gel soit placé sur le tendon d'Achille; il ne doit pas glisser sous le talon.**
Slip product on so that gel pad is aligned over the Achilles tendon. Gel pad should not go under the bottom of the heel.
- **Convient pour le pied gauche ou droit.**
Product fits either foot.
- **Retirer le produit au moins 3 à 4 heures par jour pour permettre à la peau de respirer.**
Remove product at least 3 to 4 hours daily to allow skin to breathe.



5038 Petit / Small
5039 Grand / Large

1-800-563-1115

Gold Medal Sportwear

info@goldmedaldistributors.ca





Pare-chocs pour botte en gel

Gel Boot bumper

- *Protecteur double action qui atténue et absorbe le frottement, la pression et la sensation de pincement, ainsi que le frottement et la pression derrière le talon et sur le dessus du pied.*
- *Donne d'excellents résultats dans tout type de chaussures athlétiques.*
- *Tissu confortable de nylon/lycra.*
- *Sans latex.*
- *Conçu pour s'ajuster à l'anatomie et garder le coussinet de gel polymère en place sur l'avant et l'arrière du pied et de la cheville.*
- *Idéal pour la prévention des ampoules et de l'irritation.*
- *Dual purpose protective sleeve that simultaneously helps absorb and eliminate friction, pressure and the "pinching sensation" on top of the foot, as well as friction and pressure at the back of the heel and ankle.*
- *Achieves excellent results in all athletic footwear.*
- *Anatomically designed comfortable Nylon/Lycra fabric.*
- *Latex free.*
- *Engineered to keep the proprietary polymer gel pads in position on the front and back of the foot and ankle.*
- *Ideal for the prevention of blisters and chafing.*

MODE D'EMPLOI

DIRECTIONS FOR USE

- **Laver et sécher le pied.**
Wash and dry foot.
- **Enfiler le produit de manière à ce que le coussinet de gel rectangulaire soit placé sur le dessus du pied; le coussinet profilé, au niveau du tendon d'Achille (arrière du pied). Le coussinet de gel ne doit pas glisser sous le talon.**
Slip product on so that rectangular gel pad is aligned over the top front of the foot and the contoured pad is aligned with the Achilles tendon (back of the heel). Gel pad should not go under the bottom of the heel.
- **Convient pour le pied gauche ou droit.**
Product fits either foot.
- **Retirer le produit au moins 3 à 4 heures par jour pour permettre à la peau de respirer.**
Remove product at least 3 to 4 hours daily to allow skin to breathe.

5186 Petit / Small
5187 Grand / Large



1-800-563-1115

Gold Medal Sportswear

info@goldmedaldistributors.ca



Protecteur pour chevilles en gel Gel Ankle Guard

- Aide à absorber et éliminer la friction, la pression et les chocs sur les deux chevilles, simultanément.
- Donne d'excellents résultats dans tout type de chaussures athlétiques.
- Tissu confortable de nylon/lycra.
- Sans latex.
- Conçu pour s'ajuster à l'anatomie et garder les coussinets de gel polymère en place sur les chevilles.
- Idéal pour la prévention des ampoules et de l'irritation.
- Helps absorb and eliminate friction, pressure and shock to both ankle bones simultaneously.
- Achieves excellent results in all athletic footwear.
- Anatomically designed comfortable Nylon/Lycra fabric.
- Latex free.
- Engineered to keep the proprietary polymer gel pads in position on the ankle bones.
- Ideal for the prevention of blisters and chafing.

MODE D'EMPLOI

DIRECTIONS FOR USE

- Laver et sécher le pied et les chevilles.
Wash and dry foot and ankle.
- Positionner les coussinets de gel afin qu'ils épousent confortablement les malléoles (chevilles).
Position gel pads to comfortably contour over the malleolus (ankle bones).
- Convient pour le pied gauche ou droit.
Product fits either foot.
- Retirer le produit au moins 3 à 4 heures par jour pour permettre à la peau de respirer.
Remove product at least 3 to 4 hours daily to allow skin to breathe.

#5500 Taille unique / One size



1-800-563-1115

Gold Medal Sports Gear

info@goldmedaldistributors.ca

Gel protecteur apaisant Soothing Protective Gel



INTELLIGEL®

Performance



Accepté par
Accepted by:



Association médicale
podiatrice canadienne
Canadian Podiatric
Medical Association

Bien que les notions de sécurité, confort et protection soient omniprésentes dans toute activité sportive, les gels, quant à eux, en semblaient totalement dépourvus... jusqu'à aujourd'hui! INTELLIGEL® est fière de présenter une toute nouvelle génération de gel conçu pour les chevilles, l'arrière des talons, les tibias et autres parties du corps. La popularité de ce gel va grandissante auprès des joueurs professionnels, tout comme des joueurs amateurs.

ABONDAMMENT UTILISÉS PAR LES ENTRAÎNEURS PROFESSIONNELS EN MÉDECINE SPORTIVE, LES COUSSINETS DE GEL PROTÈGENT ET ÉLIMINENT FRICTIONS ET FROTTEMENTS DOULOUREUX CONTRE LA PEAU.

Les entraîneurs sont conscients des avantages pour leurs athlètes de pouvoir pratiquer leurs sports sans douleur, c'est pourquoi ces produits sont utilisés par les professionnels dans tous types de sports contact. Ils sont utilisés par les joueurs de la LNH, de la NFL et de la NBA.

Connus sous le nom d'Intelligel Performance®, les produits novateurs A-Ligne offrent nombre d'avantages :

- Protection contre la friction et l'irritation : souple comme un élastique, le coussinet de gel suit les mouvements de la peau, absorbant ainsi les forces de cisaillement, la pression et la friction.
- Naturellement souple et coussiné, il protège et prend la forme du corps, sans jamais glisser.
- Durable et résistant : le coussinet de gel s'étire pour atteindre jusqu'à plusieurs fois sa taille et ne s'écrasera pas, ni ne perdra sa forme. Il est aussi lavable et réutilisable.
- Recommandé par la CPMA (Association médicale podiatrice canadienne).
- Testé en dermatologie, hypoallergénique.

It may have taken a while for the concept to gel... but safety, comfort and protection are important aspects of any athletic endeavour. Now, a new kind of gel from INTELLIGEL®, used for the ankle, back of the heel, shins and other body parts – is scoring points with professional and amateur players alike.

USED GLOBALLY BY PROFESSIONAL ATHLETIC TRAINERS IN SPORTS MEDICINE APPLICATIONS, THE GEL CUSHIONS, PROTECTS AND ELIMINATES PAINFUL ABRASION AS WELL AS SKIN RUB-OUT.

Coaches and trainers fully understand the benefits of their athletes playing pain free, which is the reason why these products are used by professionals in most/all contact sports. Used by players of the NHL, NFL and NBA.

Known as Intelligel Performance® the revolutionary products from A-Ligne Healthcare Products offer a number of benefits, including:

- Insulates against friction and irritation – fluid-like, the gel moves with the skin to absorb shear forces, pressure and friction.
- Naturally supple and cushioning, the gel protects and conforms to the contours of the body without slipping
- Durable and long-lasting – the elastic like gel stretches to many times its size, won't bottom out, lose its shape, and it will always return to its original form.
- Recommended by the CPMA (Canadian Podiatric Medical Association)
- Dermatology tested hypoallergenic
- Washable and reusable



Protecteur pour morsure de lacet en gel

Gel Lace Bite Protector

- Atténue et absorbe le frottement, la pression, la vibration et les chocs sur le dessus du pied.
- Donne d'excellents résultats dans tout type de chaussures athlétiques.
- Tissu confortable de nylon/lycra.
- Sans latex.
- Conçu pour s'ajuster à l'anatomie et pour maintenir le coussinet de gel polymère en place sur le dessus de l'avant-pied.
- Idéal pour la prévention des ampoules et de l'irritation dues à la « morsure du lacet ».
- Helps absorb and eliminate friction, pressure, as well as the "pinching sensation" on top of the foot.
- Achieves excellent results in all athletic footwear.
- Anatomically designed comfortable Nylon/Lycra fabric.
- Latex free.
- Engineered to keep the proprietary polymer gel pad in position on the top front of the foot.
- Ideal for the prevention of blisters and chafing caused by "lace bite".

MODE D'EMPLOI

DIRECTIONS FOR USE

- **Laver et sécher la zone à être protégée.**
Wash and dry area needing protection.
- **Le produit convient au pied gauche ou droit.**
Product fits either foot.
- **Enfiler le produit en plaçant le coussinet de gel directement sur le dessus du pied.**
Slip product on foot and align gel pad directly over the top of the foot.
- **Retirer le produit au moins 3 à 4 heures par jour pour permettre à la peau de respirer.**
Remove product at least 3 to 4 hours daily to allow skin to breathe.

5090 Petit / Grand
5091 Grand / Large



1-800-563-1115

Gold Medal Sportswear

info@goldmedaldistributors.ca